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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Lossen-Geißler, Eleonore Dr.     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Böcher, Horst     
Gerz, Ralf     
Gotthardt-Brauer, Nicole     
Helm-Becker, Ansgar     
Jera, Denny     
Jörger-Kessel, Cornelia     
Kanka, Christian     
Lieber, Karin     
Moerchel, Bettina     
Müller, Ilse     
Saebel, Heike     
Schmitz, Markus     
Vollmer, Peter     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Mehler, Kurt     
Moerchel, Christian Dr.     
von Stuhr, Jürgen Prof. Dr.     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Baglan, Baris     
Kracht, Martina     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Klärschlammverbrennungsanlage (CDU, SPD, Grüne, FDP) 
 
2. Weitere kulturelle Nutzung der Phönix-Halle (FDP) 
 
3. Mülleimer Pfr.-Bechtolsheimer-Weg (FDP) 
 
4. Lärmaktionsplan (SPD) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 5.1. Klärschlammverbrennungsanlage 
 
 
Anfragen 
 
6. Faltblatt Klärschlammverbrennungsanlage (CDU) 
 
7. Klärschlammverbrennung (CDU) 
 
8. Mombacher Waldfriedhof (SPD) 
 
9. Sachstandsberichte 
 9.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1604/2014 Ortsbeiratsfraktion FDP Mainz-

Mombach 
 9.2. Ergänzende Antwort zu Anfrage 0671/2014, SPD 
 9.3. Ergänzende Antwort zu Anfrage 1610/2014, SPD 
 9.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1606/2014, FDP-Fraktion, Ortsbeirat Mombach 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11.  Antrag Namensgebung (SPD) 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
öffentlich 
 
Anträge                                                     
  
  
 
Punkt 1 Klärschlammverbrennungsanlage (CDU, SPD, Grüne, FDP) 

hier: Mehr Zeit zur Findung von Alternativen 
Vorlage: 0060/2015 

 
Frau Saebel begründet den Antrag und hebt dessen herausragende Bedeutung für Mombach 
hervor. Alternativlösungen im Sinne der Mombacher müssen gefunden werden, letztendlich 
muss die Anlage verhindert werden. 
 
Herr Helm-Becker bezeichnet den Antrag als  „etwas selbstverständliches“, dessen Ergebnis 
offen gehalten und dann auch akzeptiert werden müsse. 
 
Auch Herr Vollmer betont die Ergebnisoffenheit, eine Festlegung auf ein gewünschtes Ender-
gebnis verbietet sich. 
 
Herr Jera bittet die Verwaltung, die aktuellen Zeitfenster aufzulösen. 
 
Herr Dr. Moerchel betont, dass auch für den Standort selbst Alternativen gesucht werden müs-
sen. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 14:0:0 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überweisen.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Weitere kulturelle Nutzung der Phönix-Halle (FDP) 

Vorlage: 0061/2015 
 
Herr Gerz begründet den Antrag und begrüßt die aktuelle positive Entwicklung. Die Stadt solle 
dieses Konzept aktiv, aber nicht finanziell unterstützen. 
 
Herr Helm-Becker verweist darauf, dass jedwede Art der Unterstützung direkt oder indirekt 
Kosten verursacht. Es ist nicht Aufgabe der Stadt, hier einen Privaten zu fördern. 
 
Auch Herr Böcher lehnt es ab, finanzielle Unterstützung zu leisten. 
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Die Vorsitzende hebt hervor, dass es allen Parteien und Mombachern ein großes Anliegen ist, 
die kulturelle Nutzung der Phönix-Halle langfristig zu sichern. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 12:0:2 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überweisen.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Mülleimer Pfr.-Bechtolsheimer-Weg (FDP) 

Vorlage: 0062/2015 
 
Herr Vollmer begründet den Antrag, ein Ergänzungsvorschlag der Grünen wird abgelehnt. 
 
Die Vorsitzende erklärt, dass falls Sponsoren für einen oder mehrere Mülleimer gefunden wür-
den, die Eimer umgehend installiert werden könnten. Die Kosten betragen rund 400 €. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 11:0:3 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überweisen.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Lärmaktionsplan (SPD) 

Vorlage: 0069/2015 
 
Herr Jera begründet den Antrag und hebt die Bedeutung der Nr. 4 des Antrages hervor, was 
Unterstützung seitens der Grünen und der FDP findet. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 14:0:0 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überweisen.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Klärschlammverbrennungsanlage 
 
Herr Metz stellt folgende Fragen: 
 

1) Die Kosten für den Flyer belasten die TVM und dadurch nicht nur die Gesellschaft, son-
dern auch die Gebührenzahler, woher stammt das Geld für die Deckung der Kosten? 
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2) Die Verwaltung spricht von fossilem und regenerativen Strom zur Verwendung auf der 
Kläranlage. Woher weiß man, welche Stromart mit welchem Anteil laufend verbraucht 
wird ? 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 6 Faltblatt Klärschlammverbrennungsanlage (CDU) 

Vorlage: 0063/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 21.01.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Klärschlammverbrennung (CDU) 

Vorlage: 0064/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.01.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Mombacher Waldfriedhof (SPD) 

Vorlage: 0066/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.01.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1604/2014 Ortsbeiratsfraktion FDP Mainz-

Mombach; 
hier: Gefährliche Gleisüberschreitungen 
Vorlage: 0017/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 09.01.15, AZ. 61 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.2 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0671/2014, SPD 

hier: Bahnlärm 
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Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.11.14.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.3 Ergänzende Antwort zu Anfrage 1610/2014, SPD 

hier: Graffiti-Workshop 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 16.12.14, ohne AZ.  
 
Die Vorsitzende ergänzt, dass nach Auskunft des Haus Haifa bereits die Bahnunterführung 
Industriestraße mit Graffitis versehen wurde. Derzeit befindet man sich in Gesprächen mit dem 
Haus Haifa, um weitere Flächen freizugeben. Aufgrund personeller Veränderungen kann sich 
dies aber etwas verzögern. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1606/2014, FDP-Fraktion, Ortsbeirat Mombach 

Reduzierung Gerüche Kläranlage 
Vorlage: 0056/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 20.01.15, AZ 75 75 47 02 02. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Dr. E. Lossen-Geißler                                        gez. P. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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